



いいなっつ農園 元気です!

5月3日 苗植え準備



中学生ボランティア、農園ボランティアと介護老人保健施設ひざしの職員さん、一般申込者にご協力いただき、総勢54名は汗だくになってサツマイモや里芋の苗植えの事前準備をしました。畝を立て、マルチや防草シートを敷き、長さ約40mの畝を13本、サツマイモを植えるための穴を開けました。体力のある若い人たちにご協力いただき大変助かりました。

5月10日 第16回 大きくな～れ 美味しくな～れ いいなっつ農園サツマイモの苗植え

2,000m²の畝を借用して、サツマイモ・里芋・カボチャを栽培しています。

幼稚から高齢者まで、180人で1,300本の紅はるかの苗を植えました。当日の朝まで雨予報で心配していましたが、心地よい風がふき農作業びよりでした。子ども達も小さな手に軍手をはめ、土に触れ、地域の高齢者に植え方を習いながら苗植えをしました。

三世代交流と農業体験をしてもらおうと、まちづくり協議会が始めて16回目を迎えるました。地産地消?自産自消!苗植え翌日から水やり、7月には草取り、10月には収穫し美味しいいただくといった一連の農業体験をしていただきます。

稻子連のインリーダーは丁寧に司会をし、中学生ボランティアは苗植えや水やり等進んで動いていました。



5月24日 第17回 稲津ふれあい映画館 開館しました

スクリーンの中の高校生に感動! 瑞浪南中学校ボランティアに感謝!

大きなスクリーンで映画を観ていただこうという想いから初めて17回目。中学生ボランティア34名は、約150名のお客様を笑顔でお迎えしました。率先して働く姿がとても素晴らしい、中学生の協力なしではふれあい映画館が成り立たないくらいです。

上映した映画は辛くて悲しい場面もたくさんありましたが、戦争を知らない中学生や私たちは、今の生活に感謝して生きたいと思いました。



ii-nuts!!ギャラリー

7月は祈願花火短冊を予定しています。

梅雨を味方に 映えスポット

もうすぐ梅雨がやってきますね。雨の日も明るく過ごしていただきたいと思い、紙で作った紫陽花や雨色の風船などを飾っています。お花の傘もご用意しましたので撮影を楽しんでみてください。



故郷地元ってやっぱりイイね!
稲津の祭りと一緒に盛り上げよう!
学生ボランティアさん募集

稲津町民夏まつり・文化祭は実行委員会形式で開催されていますが、今年も中学生・高校生・大学生など若い皆さんにもご協力いただき、お祭り当日はもちろん計画段階から参加し、若い力を貸していただきたいと考えています。

稲津町民夏まつり 7月26日(土) 予備日27日(日)
稲津町文化祭 10月25日(土) 26日(日)

○問合せ・申込み: 稲津公民館

☎68-3201

※農園ボランティアも随時募集しています。

人 口	4月1日現在	5月1日現在	増減
男	2,018 人	2,020 人	2
女	2,026 人	2,026 人	0
計	4,044 人	4,046 人	2
世帯数	1,745 世帯	1,752 世帯	7

6月の稲津さん

瑞宝双光章・更生保護功労

工藤 誠さん 75歳 (大牧)



春の叙勲で、瑞宝双光章・更生保護功労を受章しました。

受章の知らせを受けたときは、驚きましたが、ありがとうございました。

1998年5月に保護司の委嘱を受け、28年目になります。2021年からは会長として活動しています。

保護司は、非常勤の国家公務員ですがボランティアとして、犯罪をした人の立ち直りを支援するだけでなく、地域社会の安全安心を守るための活動をしています。

犯罪者の多くは家庭環境に課題があり、愛情不足で人間不信になっていますので、その傷ついた心をどう和らげていくかが重要です。8割の方が社会復帰しています。担当した人と出会ったとき「結婚して子どももでき、仕事もまじめに勤めているよ」と話してくれたことがとても嬉しかったです。

すこやか 健康教室のお知らせ

「血圧」をテーマに運動や講話を行います。基礎疾患の予防や健康づくりについて仲間とともに始めてみませんか?

- ◆対象者: 75歳以上の方
- ◆場 所: 陶公民館 稲津の方も参加していただけます。
- ◆日 時: 6/10、6/24、7/8、7/22(全て火曜日)
- ◆時 間: 13:30開始(1時間30分程度)
- ◆参加料: 無料
- ◆問合せ・申込み

保険年金課 ☎68-2119

*運動・食事指導の可否を主治医(内科、整形外科等)に確認の上、申し込みください。



	不燃ごみ	ビン・缶・ペットボトル・紙類・古着
小 里	6月18日	6月25日
	7月16日	7月29日
萩 原	6月17日	6月24日
	7月15日	7月28日

稻津町の5月は、いいなっつ農園の「さつまいもの苗植え」や、瑞浪南中学校の体育館をお借りした「ふれあい映画館」の開催など、イベントで大賑わいの1か月でした。また、24日に開催した「さつまい映画館」には、率先して34名もの中学生ボランティアに参加していただき、会場準備から来場者受付、司会進行、後片付けまでの全ての場面で主力となつて活躍いただきました。また、24日に開催した「ふれあい映画館」には、率先して34名もの中学生ボランティアに参加していただき、会場準備から来場者受付、司会進行、後片付けまでの全ての場面で主力となつて活躍いただきました。小中学生の皆さんのがイベントに参加していただくことによつて、そのイベントは活力を増し、盛り上がりを見せます。そして、これらの積み重なりが将来の稻津町の活性化に繋がるものと確信をしていますので、これからも小中学生の皆さんをはじめ、保護者の皆さん学校と密接に連携を図りながら事業を実施したいと考えています。(K)